
Teramo.  Il  nuovo  Questore  di  Teramo,  dr.  Lucio  Pennella,  si
presenta alla città.
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Il dottor Lucio Pennella, nato a Foggia nel 1966,entra in Polizia nel 1984, allorquando è ammesso a frequentare il I° corso
quadriennale per Allievi Aspiranti Vice Commissari presso la prima sezione dell’Istituto Superiore di Polizia in Roma. Nel
1989, al termine del 73° corso di formazione per Vice Commissari della Polizia di Stato, è assegnato alla Questura di Bari.
Laureatosi in giurisprudenza, nel capoluogo pugliese, fino al 1993, ha ricoperto il ruolo di Vice Dirigente il “nucleo Volanti”;
per  poi  passare  alla  direzione  della  sezione  omicidi  della  squadra  mobile,  sino  al  1994.  Dal  Dicembre  del  1994  e  fino  a
Gennaio del 2007 ha prestato servizio alla D.I.G.O.S. quale Vice Dirigente.

dr. Lucio Pennella, Questore di Teramo

Nel Maggio del 1993 è stato insignito di un “attestato di Pubblica Benemerenza al Valore Civile”consegnatogli dal Ministero
dell’Interno;

Il  predetto  Ministero  gli  ha inoltre  concesso,  dal  1991 al  2010,quattro
“Encomi” e sei “Parole di Lode”;

 

 

Nell’ambito  della  D.I.G.O.S  ha  anche  coordinato  e  diretto  la  “Squadra



Tifoseria”,  che  si  occupa  di  monitorare,  prevenire  e  contrastare  il
fenomeno  della  violenza  negli  stadi;
Dal  2003  al  2006  ha  frequentato  numerosi  corsi  di  aggiornamento
professionale,  riservato  a  funzionari  DIGOS,  sull’impiego  delle  nuove
tecnologie nell’attività di contrasto al terrorismo interno edinternazionaledi
concerto con la FBI statunitense ed altre polizie europee.
In  data  27/12/2006,  il  sig.  Capo  dello  Stato  lo  ha  insignito  della
Onorificenza di Cavaliere della Repubblica Italiana.
In data 31/05/2007, il  Ministero dell’Interno lo ha ammesso al Corso di
Formazione Dirigenziale per la nomina a Primo Dirigente della Polizia di
Stato;
Dal  18/02/2008  ha  diretto  il  Commissariato  sezionale  P.S.  Bari  Nuova
Carrassi, ove ha gestito importanti eventi sotto il profilo dell’ordine e della
sicurezza pubblica, ottenendo importanti risultati operativi anche per gli
aspetti di polizia giudiziaria.

Nella  predetta  ottica  ha  diretto  tutti  i  maggiori  servizi  di  ordine  e  sicurezza  pubblica,  conseguendo  ottimi  risultati,
guadagnandosi il  plauso dell’A.G. e delle istituzioni locali,  presso le quali  gode di stima e considerazione. Nell’ambito
dell’attività del commissariato, tra l’altro, oltre alla prevenzione e repressione della micro e macro criminalità, ha rivolto
particolare attenzione ai reati contro la famiglia, a quelli di violenza sessuale ed agli atti di stalking, con lusinghieri risultati
investigativi che hanno portato a numerosi arresti e ad ottenere plauso nell’opinione pubblica. Analoghi ed altrettanto
positivi risultati sono stati ottenuti nel contrasto al fenomeno dello sfruttamento e del favoreggiamento della prostituzione,
che ha comportato la restrizione della libertà personale di numerosi soggetti ed il sequestro di immobili per un valore di oltre
2.000.000,00 di euro

Nel corso della sua lunga attività professionale in Bari ha gestito numerose
situazioni di criticità superate con successo ed equilibrio come i mondiali di
calcio del 1990, l’esodo dei 25.000 profughi albanesi del 1991, il controllo
dei  movimenti  studenteschi  ed  antagonisti  tra  gli  anni  novanta  e
duemila.Molto stimato ed impegnato nel sociale è Cavaliere dell’Ordine di
San Gregorio Magno e del  Santo Sepolcro di  Gerusalemme ed è stato
premiato dal CSEN nell’ambito del mondo sportivo.
In data 7 ottobre 2013 è stato promosso Vicario del Questore di Pesaro
Urbino e, successivamente trasferito con analogo incarico alla Questura di
Trieste,  ove  si  è  occupato  tra  l’altro  dell’organizzazione  del  Vertice
Internazionale dei Balcani che ha visto la presenza di 13 Capi di Stato tra
cui Francia – Germania – Regno Unito; la gestione dell’ordine pubblico in
occasione  del  raduno  Nazionale  di  Casa  Pound,  che  ha  visto  la
contrapposizione  dei  movimenti  antagonisti  del  Nord-Est.

 



In  data  1°  gennaio  2020  è  stato  promosso  alla  qualifica  diDirigente
Superiore,  assumendo  in  data  8  giugno  2020  la  direzione  del
Compartimento della Polizia Stradale delle Marche di Ancona ove seguendo
in prima persona i servizi della Specialità, in particolare quelli di vigilanza
stradale, caratterizzati da una contrazione sui generis dovuti all’emergenza
sanitaria COVID 19, nonché quelli della polizia giudiziaria indirizzata alla
repressioni  dei  reati  in  ambito  autostradale  che,   ha  portato
all’individuazione degli autori di rapine ai caselli ubicati lungo l’A/14, oltre
al  riciclaggio dei  veicoli  a all’arresto di  numero 4 autori  di  reati  per truffe
assicurative con l’utilizzo di post pay che, ha avuto ampio risalto sulla
stampa nazionale al fine di rendere noto tale fenomeno criminale.

 

Ieri, appena giunto in Questura, il Dott. Pennella ha deposto una corona in ricordo dei Caduti della Polizia di Stato, per poi
incontrare il Prefetto ed avviare gli incontri istituzionali.

 

Disturbo  da  gioco  d’azzardo,  nuovo  gruppo  di  sostegno
psicologico

LOGO AUSL – ASL

 

Avviato un nuovo gruppo di sostegno psicologico per coloro che hanno un disturbo da gioco d’azzardo. E’ uno strumento
messo a disposizione degli utenti del Serd di Giulianova e Nereto, che segue a quello creato nel Serd di Teramo. “Il gioco
d’azzardo sta assumendo in Italia e nel  mondo dimensioni  sempre più rilevanti:  aumenta altrettanto di  pari  passo la
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percentuale di popolazione che sviluppa una vera e propria dipendenza patologica, capace di generare conseguenze di
natura  familiare,  scolastica,  sociale,  professionale  e  finanziaria.  Per  questo  motivo  la  Regione  ha   riservato  particolare
attenzione al problema con il piano regionale per il disturbo da gioco d’azzardo e anche la Asl sta ponendo altrettanta
attenzione nella realizzazione svariate di attività di prevenzione”, osserva il direttore generale della Asl Maurizio Di Giosia.

Nei Serd della Asl di Teramo sono incardinate infatti attività di prevenzione, diagnosi, cura e riabilitazione a favore degli
utenti che presentano un profilo a rischio o problematico.

Il processo di cura è articolato in diverse fasi: la prima fa riferimento al processo di valutazione a cui segue la definizione del
programma terapeutico individualizzato che, tra gli strumenti utilizzati, prevede la predisposizione di colloqui psico-sociali e
l’eventuale inserimento del paziente nei gruppi di sostegno psicologico. All’interno di questi ultimi si potranno migliorare le
competenze sociali dei partecipanti, si potranno ricevere feedback e supporto dagli altri membri, diminuire il  senso di
solitudine grazie all’ascolto e alla comprensione che si attivano nel setting gruppale, con una ristrutturazione di pensieri e
comportamenti disfunzionali, tale da consentire alla persona di superare con maggiore facilità i sentimenti di vergogna,
colpa e fallimento. È fondamentale pertanto la condivisione tra i vari membri e il sostegno emotivo rispetto al disturbo,
grazie anche al supporto della rete familiare che rappresenta uno degli ambiti su cui si riversa tale problematica.

Nel nuovo gruppo di sostegno psicologico  gli incontri si terranno nella sede  del Serd di Giulianova

ogni martedì, dalle 18 alle 20.  Per ricevere informazioni dettagliate, si possono contattare i seguenti numeri: 085/8020838, 
085/8020830, 0861/888295.

Chiusa la  prima edizione di  “365 giorni  donna.  Prevenzione e
formazione”  “Tanti  gli  iscritti,  tante  le  richieste  di  replicare
l’iniziativa”  commenta Beta  Costantini

Teramo 1 luglio 2021. Si sono conclusi domenica scorsa, con il  laboratorio nei
giardini della Torre di Cerrano,  i  corsi di difesa personale realizzati anche nei
comuni di Teramo e Martinsicuro. Un progetto inserito all’interno del contesto “365
giorni donna. Prevenzione e formazione”  un’iniziativa promosssa dalla consigliera
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provinciale per le pari opportunità, sociale e antiviolenza,  Beta Costantini. Un
percorso che si è avvalso di diverse professionalità – istruttori, avvocati e psicologi
–  teso a rafforzare gli strumenti di autostima oltre che di autodifesa.
Tanti gli  iscritti,  molto l’entusiasmo dei partecipanti che, negli  spazi all’aperto,
hanno potuto hanno potuto beneficiare degli insegnamenti degli istruttori Raffaella
Nanni  e  Giancarlo  Di  Marcantonio  della  ASD  Ippon  karate  di  Carlandrea  Di
Marcantonio, arricchiti dal contributo offerto sotto il profilo giuridico sulla legittima
difesa dall’avvocato Rosaura Sebastiani Tarquini e dalla psicologa Grazia De Luca.
“I contributi multidisciplinari hanno reso questa iniziativa davvero unica, singolare
e completa – commenta la Consigliera  –  abbiamo iniziato a marzo con un
convegno che ha avuto migliaia di vidualizzazioni; segno di quanto l’argomento
interessi e di quanto c’è bisogno di fare prevenzione anche con l’informazione e la
formazione. Elementi fondamentali per ridurre e speriamo sconfiggere  il problema
della violenza sulle donne facendo sì che siano veramente 365 i giorni dell’anno
senza violenze. Maggiormente consapevoli del proprio sé le donne hanno qualche
strumento  in  più  per  superare  situazioni  difficili  spesso  drammatiche.  Ringrazio
tutte le Cpo della provincia di Teramo che hanno collaborato alla riuscita di questa
iniziativa  ai  rappresentanti  dei  comuni  di  Martinsicuro,  il  consigliere  Umberto
Tassoni ed il sindaco Massimo Vagnoni; il vicesindaco di Silvi Fabrizio Valloscura; il
sindaco di Pineto Robert Verrocchio; l’assessore di Atri Alessandra Giuliani e il CdA
del Consiglio di amministrazione del Parco del Cerrano. E’ stato un successo, tante
le richieste di replicare l’iniziativa che, anche a causa delle restrizioni sanitarie,
abbiamo dovuto  limitare  solo  ad  alcuni  luoghi.  Questo  ci  conforta  soprattutto
perchè è un risultato ottenuto grazie alla sinergia e alla compattezza di una rete
territoriale, sociale e professionale”.
 

Teramo. ASL: al via i vaccini nella farmacie. Elenco delle “prime”
farmacie
TERAMO     ELENCO

 

Da lunedì sarà possibile vaccinarsi anche nelle farmacie. Già da oggi ci si può prenotare: gli appuntamenti vengono fissati
direttamente in farmacia. Un primo elenco di aderenti all’iniziativa, relativo alla provincia di Teramo.
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Polizia, scorta per la consegna dei vaccini in provincia di Teramo

POSTE ITALIANE: A TERAMO 4 NUOVI TRICICLI TERMICI “BASSE
EMISSIONI” PER LA CONSEGNA DI CORRISPONDENZA E PACCHI

Poste
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Poste

 

Garantiranno più sicurezza negli spostamenti e maggiore capacità di carico per i portalettere, per un servizio di recapito
ancora più efficiente

 

 

 

Teramo, 1 luglio 2021 – Poste Italiane è sempre più “green” a Teramo. Sono entrati in funzione in questi giorni, infatti, 4
nuovi tricicli termici a basse emissioni, per la consegna della corrispondenza e dei pacchi in città.

 

I nuovi tricicli sono dotati di motore basso emissivo 125cm3 Euro – 5 che consente una velocità massima di circa 74 km/h,
per un’autonomia di circa 270 km, e di un vano di carico di 250 litri. La particolare conformazione a tre ruote ne aumenta
la stabilità e la sicurezza per il conducente e permette l’installazione di uno speciale baule che aumenta la quantità di
pacchi e lettere trasportabili, caratteristica ancora più importante visto il costante aumento, anche a Teramo, dei pacchi da
consegnare grazie allo sviluppo importante dell’e-commerce registrato a seguito del lockdown

 

L’adozione dei tricicli termici a basse emissioni conferma, anche in provincia di Teramo, la volontà di Poste Italiane nel
garantire una maggiore sostenibilità ambientale su tutto il  territorio nazionale e nel permettere una sempre maggiore
diffusione della propria flotta “green” in tutte le regioni italiane.

Dal mese di febbraio è partita infatti in tutta Italia una nuova fornitura di mezzi “ecologici” per rendere sempre più vicina
all’ambiente,  agevole  e  sicura  la  consegna  della  corrispondenza.  Il  rinnovo  della  flotta  aziendale  è  uno  degli  obiettivi  di
Poste Italiane che proseguirà per tutto il 2021, coinvolgendo numerose località su tutto il territorio abruzzese e nazionale.

 

Con i nuovi tricicli termici, la mobilità di Poste Italiane diventa ancora più sostenibile, in linea con l’ESG – Environmental
Social and Governance, il piano d’azione in materia di sostenibilità ambientale e sociale che ha l’obiettivo di garantire la
definizione degli indirizzi del Gruppo con ricadute positive per l’ambiente e per il territorio.

I 4 nuovi tricicli termici a disposizione del Centro di Distribuzione di Colle Atterrato si aggiungono ad una flotta aziendale
che si completa con altri 6 furgoni, 55 automezzi e 15 motomezzi.



 

Teramo. ASL: dieci nuovi casi di variante Delta in provincia
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Dieci nuovi casi di positivi con la variante Delta in provincia, dopo i tre emersi nei giorni scorsi.  Ieri pomeriggio sono arrivati
dall’Istituto zooprofilattico sperimentale “Caporale” i  risultati  di  alcuni  dei  sequenziamenti  richiesti,  che hanno evidenziato
altri 10 casi accertati di variante Delta.

Questi  casi derivano da quattro focolai in diversi punti della provincia.

“Siamo in attesa di altri sequenziamenti, ormai possiamo dire che la variante Delta  circola in provincia. Insistiamo nel
consigliare prudenza nei comportamenti, considerato che il contagio dal soggetto positivo alla variante Delta avviene con
contatti  anche brevi”,  afferma il  direttore generale  della  Asl,  Maurizio  Di  Giosia,  “Torno poi  a  raccomandare di  vaccinarsi,
concludendo il ciclo con la seconda dose. Un invito rivolto ai giovani, visto che buona parte dei contagiati con la variante
indiana sono tali, ma anche agli adulti, dato che gli stessi giovani portano facilmente il virus in famiglia”.

“L’Ucat di Teramo”, aggiunge Giandomenico Pinto, direttore dell’Ucat, “già da tempo e tempestivamente ha effettuato circa
1.500 tamponi nell’ambito di questi cluster, tracciando tutti i soggetti risultati positivi con i relativi contatti, isolandoli a
domicilio. E tutti i positivi vengono sottoposti a sequenziamento per la ricerca delle varianti”.

Teramo-WWF: Strada Teramo – Torricella Sicura, errato intervento
di  taglio della vegetazione lungo il  tratto di  competenza della
Provincia  
 

Tagliata la vegetazione senza prima rimuovere i moltissimi rifiuti abbandonati 
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Risultato: sminuzzati centinaia di rifiuti in plastica che ora rimarranno in natura per secoli 

 

Un intervento profondamente sbagliato è stato realizzato nei giorni scorsi nel tratto di competenza della Provincia di Teramo
della strada Teramo – Torricella Sicura (Strada Provinciale n. 48).

È stata tagliata con mezzi meccanici la vegetazione lungo il ciglio della strada senza prima provvedere alla rimozione dei
tantissimi  rifiuti  abbandonati  lungo i  bordi  della  strada.  Il  risultato è stato che i  rifiuti,  in  gran parte di  plastica,  sono stati
trinciati insieme alla vegetazione. Sminuzzati in questo modo, i rifiuti in plastica rimarranno in natura per secoli spargendosi
tramite il vento e le piogge in un territorio molto più ampio di quello interessato in origine.

Quando si fanno interventi del genere è fondamentale provvedere prima alla pulizia dell’area altrimenti il risultato che si
ottiene  è  peggiore  della  situazione  di  partenza.  Chi  ha  programmato  e  gestito  l’intervento  avrebbe  dovuto  pianificarlo  in
maniera più corretta, evitando un danno oltretutto facilmente prevedibile.

La  strada Teramo –  Torricella  Sicura,  a  causa  di  numerosi  incivili  che  evidentemente  l’attraversano giornalmente,  è
costellata  lungo i  bordi  e  nelle  scarpate  di  rifiuti  di  ogni  tipo:  delle  vere  e  proprie  microdiscariche  a  cielo  aperto  che  non
hanno  alcuna  giustificazione  e  che  rappresentano  un  danno  per  l’ambiente,  la  salute  e  il  decoro.  Questo  è  un  problema
molto comune ormai che viene denunciato da anni,  ma che purtroppo si  basa su un modello consumistico che pare
irreversibile e sulla maleducazione e sulla stupidità di tanti.

 

Inaugurata  a  Teramo  la  sede  del  Consolato  Onorario  della
Repubblica  di  Lituania  in  Abruzzo
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Consolato Lituania

Consolato della Lituania



Consolato della Lituania

 

E’ stata inaugurata a Teramo, mercoledì 30 giugno, la sede del Consolato Onorario della Repubblica di Lituania in Abruzzo.
All’evento, che ha visto la partecipazione di S. E. l’Ambasciatore della Repubblica di Lituania in Italia, Ričardas
ŠLEPAVIČIUS,  hanno preso parte il  Viceprefetto di Teramo,  Roberta Di Silvestro, il  Comandante Provinciale dei
Carabinieri di Teramo, Colonnello Emanuele Pipola, il Vescovo di Teramo e Atri, Monsignor Lorenzo Leuzzi, il Sindaco
di Teramo, Gianguido D’Alberto, il Sindaco dell’Aquila, Pierluigi Biondi, il Delegato del Rettore alla Terza Missione e
le Politiche per le Aree Interne dell’Università degli Studi di Teramo, Andrea Ciccarelli, l’Assessore al Comune di
Teramo, Maurizio Verna, l’Assessore al Comune di Teramo, Andrea Core, il Presidente della Provincia di Teramo,
Diego di Bonaventura, l’Assessore della Regione Abruzzo, Pietro Quaresimale, il Sottosegretario alla Presidenza
della Regione Abruzzo con delega ai trasporti, Andrea D’Annuntiis, il Presidente della Società della Musica e
Teatro “Primo Riccitelli”, Alessandra Striglioni né Tori, il Chirurgo Vascolare Walter Di Nardo.

Nella mattinata di oggi l’Ambasciatore, accompagnato dal Console Onorario Maurizio Cocciolito e dall’Assessore alla
Cultura del Comune di Teramo, Andrea Core, ha visitato la collezione di ceramiche di Castelli della Fondazione Tercas e si
è  recato  nella  Basilica  Cattedrale  ricevuto  da  Monsignor  Aldino  Tomassetti.  Prima  per  ripartire  per  Roma visita
istituzionale dal Sindaco di Teramo, Gianguido D’Alberto, nella sede municipale di via Carducci.

Gran Sasso Teramano spa. Nuovo rilancio della società Finori srl
,attuale gestore degli impianti. La gara il 6 luglio. Entro lunedì si
potrà chiedere di partecipare con nuove offerte.
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Sala Provincia di Teramo

Teramo 30 giugno 2021. Salgono le quotazioni della società in liquidazione Gran Sasso Teramano che gestisce gli impianti



sciistici di Prati di Tivo e Prato Selva. L’Assemblea dei soci, riunita in Provincia dal liquidatore Gabriele di Natale, ha preso
atto del rilancio d’offerta da parte della Finori Srl dopo quella dei F.lli Persia.

 

La Finori, attuale gestore degli impianti, ha proposto un prezzo d’acquisto di 1 milione e 650 mila euro da pagare in 24 mesi;
entro il 2021 il pagamento di tutti i professionisti entro 24 mesi il pagamento dei restanti creditori. La proposta è arricchita
dall’offerta  di  un  investimento  di  500  mila  euro  per  la  stagione  turistica  21/22  in  strutture  di  innovazione  e  promozione
turistica e dalla descrizione della competenza aziendale in fatto di impianti.

 

L’Assemblea, dopo un lungo e puntuale confronto, ha deliberato di aggiudicare provvisoriamente a Finori e di convocare una
gara sulla base dell’ultima offerta pervenuta: quindi i Flli Persia o altri interessati dovranno far pervenire alla società entro
lunedì prossimo la richiesta di partecipare alla gara che si svolgerà il 6 luglio in Provincia.

 

L’offerta minima di rilancio all’apertura dell’asta dovrà essere di 130 mila euro. Alla stipula del contratto si dovrà prevedere
idonea garanzia per i debiti che possono essere ricondotti alla Gst,. Se non ci saranno altri offerenti la gara verrà aggiudicata
definitivamente alla Finori srl.

 

All’Assemblea hanno partecipato il liquidatore Gabriele Di Natale, Mauro Sacco delegato ai rapporti con gli enti per la Gst, il
collegio sindacale,  il  sindaco di  Pietracamela Michele Petraccia,  il  vicepresidente della Provincia,  Alessandro Recchiuti,
Antonella Ballone presidente della Camera di Commercio “Gran Sasso”, Pietro Quaresimale per la Regione Abruzzo,  il
presidente dell’Asbuc di Intermesoli (che si è astenuto), il presidente della Asbuc di Pietrcamel, Paride Tudisco (che ha
abbandonato l’Assemblea prima del voto)

 

TERAMO. POLIZIA: IN PENSIONE  IL SOVRINTENDENTE CAPO DI
CARLO E L’ASSISTENTE CAPO DI PAOLO
 

https://www.giulianovanews.it/2021/06/teramo-polizia-in-pensione-il-sovrintendente-capo-di-carlo-e-lassistente-capo-di-paolo/
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Lasciano oggi, 30 giugno, l’Amministrazione della Pubblica Sicurezza il Sovrintendente Capo Coordinatore Luigi Di Carlo e
l’Assistente Capo Coordinatore Antonio Di Paolo per raggiunti limiti di età.

 

Entrati in Polizia, rispettivamente nel 1979 e nel 1989, hanno svolto servizio con equilibrio e professionalità.

 

Il Sovrintendente Capo C. Di Carlo ha prestato servizio presso il 1° Reparto Celere di Roma. Assegnato alla Questura di
Teramo è stato impegnato dapprima al controllo del territorio e successivamente all’Ufficio stranieri, all’Ufficio telescriventi
ed  all’Ufficio Passaporti.                     Negli ultimi anni è stato addetto alla Sicurezza del Sig. Prefetto.

 

L’Assistente Capo C. Di Paolo ha prestato servizio presso la Polizia Ferroviaria di Bologna per poi essere assegnato alla
Questura di Teramo.  Inizialmente impegnato al controllo del territorio,  ha  poi curato la Sezione Servizi della Questura ed
ha partecipato a numerosi servizi di ordine pubblico.

 



Ieri mattina la consegna da parte del Questore della medaglia di commiato inviata dal Capo della Polizia, Direttore Generale
della Pubblica Sicurezza, Dr. Lamberto Giannini.

 


